



Janika Gubler



Profession

Constructrice de bateaux CFC

Date de naissance

08.11.2002

Entreprise formatrice

Chantier naval Heinrich AG,
Kreuzlingen

Employeur

Chantier naval Heinrich AG,
Kreuzlingen

Pourquoi j'ai choisi mon métier.

Nous avons très souvent passé des vacances sur des péniches de plaisance avec des amis et ma famille dans ma jeunesse. Lorsque mes parents ont aussi voulu acheter un bateau, nous avons visité de nombreuses péniches de plaisance et ma fascination augmentait à chaque fois. Comme j'ai su très tôt que je voulais apprendre un métier manuel et varié, j'ai opté pour une formation de constructrice de bateaux. Mon objectif est de construire et de restaurer moi-même des péniches de plaisance plus tard.

Ce qui me passionne dans mon métier.

C'est la diversité qui me plaît le plus. J'apprends tous les jours de nouvelles choses sur le bois et le synthétique, et même le métal ne m'est pas étranger. C'est aussi toujours un plaisir de pouvoir travailler au bord du lac et sur le lac.

Mon activité / ma tâche préférée.

Ce que je préfère, c'est travailler avec le bois. J'aime autant ajuster ou adapter un élément de construction que le restaurer, mais j'aime également faire tout travail sur



swiss skills
2022

les matières plastiques. Par beau temps, ce qui me réjouit le plus, c'est de pouvoir laver un bateau à l'extérieur.

Le projet le plus cool que j'ai pu réaliser pendant mon apprentissage.

Mon projet préféré a été une péniche de plaisance appelée « Petrel ». Il a été construit en 1930 sur la côte est américaine pour des traversées agréables et a été expédié en 2017 vers notre chantier naval à Kreuzlingen.

Pendant toute ma période d'apprentissage, j'ai pu effectuer à plusieurs reprises des travaux intéressants sur ce bateau. C'était très passionnant de voir comment on travaillait à l'époque et comment les choses les plus impressionnantes étaient construites avec les moyens les plus simples.

Ma motivation pour participer aux SwissSkills.

Je veux montrer que ce métier n'est pas uniquement réservé aux hommes, mais aussi aux femmes.

Mes hobbies

Je suis l'heureuse propriétaire d'un voilier depuis 2020, que j'aime aussi sortir en été. Je prends des cours de chant depuis le début de l'année et j'aime aussi beaucoup faire de la musique, par exemple sur mon ukulélé que j'ai fabriqué moi-même. Depuis un peu plus d'un an et demi, je m'intéresse au « stick and pokes » et j'ai commencé à tatouer de cette manière il y a quelques mois. Mon hobby le plus ancien est toutefois le scoutisme, qui me passionne depuis plus de dix ans.

Ma devise

Travailler là où les autres vont en vacances.